
 
 

                                                                                                         

 
Secretaría Personal de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
 

REUNIÓN CON GRUPO DE ESTRATEGIA 
 

Fecha: 5 de junio de 2006. 
Hora: 12:00- 
Lugar: Comedor Presidencial 
 
Participan: Presidente, Mario Flores, Mario Arana, Ernesto Espinosa, Pedro 
Solórzano, Frank Kelly, Álvaro Montalván, Frank Arana y Lincoln Escobar. 
 
Problema Energético 
Mario Flores: informa y que hay rezagos de Unión Fenosa en pago a Generadores.  
M Arana que David Castillo le dijo que hay un rezago de unos $12mm. Directivos 
de Generadores no permiten que continúen financiando a Unión Fenosa. 
Generadores piden que gob le dieran moratoria en pago de IVA (unos $2mm 
mensuales). M Flores dice que por ley (por Código Tributario) no se puede dar 
moratorio. Soluciones evaluadas: (p' 6 meses) letras de créditos aprobada por AN 
o moratoria del pago del IVA. PEB aprueba buscar solución de letras. 
 
E Espinosa: que Danilo Lacayo dice que David Castillo no quiere hacer auditoría. 
Pero pregunta Castillo y éste desmiente pero aclara que es auditoría cooperacional 
(para conocer cumplimiento de inversiones) y no financiera. 
 
Espinosa asegara que en Sept se inauguran 3 hidroeléctricas Bilampí, El Bote y 
Naranjo. 
 
Leyes Pendientes del FMI 
M Arana comenta que hay $70mm pendientes de desembolsar en peligro por 
Código Tributario, que debió pasarse el 31 de marzo y tienen que circular 
documento para ir a Directorio el 5 de julio. Que Silvio Conrado le informó que 
están dispuestos a conversarlo pero insisten en buscar solución al prob del 
petróleo. Habría que preguntarle a los diputados del PLC. 
 
PEB: comenta que cuando Tomó Posesión los BPI se cotizaban en (Sept 2001) 
$0.17 y noviembre 2005 a $0.75 (datos suministrados por Frank Kelly). 
 
Espinoza informa que Norwood iniciará perforaciones en Agosto en zona de San 
Cayetano. Que México bajó su oferta de más de 300 mil barriles diarios a unos 260 
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mil. Mexicanos ofrecieron 2 turbinas p' hidroeléctrica. Que los Chìnos quieren 
proyecto Ye Ye, pero Cervecería lo quiere. PEB sugiere que sea el primero 
 
Lincoln Escobar Reyes 
Secretario Personal del Presidente  
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